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羽生市議会議員 ゼロからの挑戦！２年目に突入！！ 

中島   なおき    無所属  35 歳  

BLOG「ゼロからの挑戦日記。」 毎日更新中！ http://nakajima-na0614.seesaa.net/ 

平成２０年度６月定例市議会が終了しました。 

５月２８日から６月２０日までの２４日間の日程で６月定例市議会が開催されました。平成２０年度羽生市一般会計

補正予算案をはじめ、地方税制改正にともなう羽生市条例の整理、清掃センターの工事請負契約の締結など市長提出

の２０議案と、議員提出の１議案（義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見書）が市議会に上程され、それぞれ

原案通り承認、可決されました。６月議会でも今までと変わらず、議案質疑、一般質問を行うため登壇しました。そして、

中島は２１議案のうち２０議案については賛成しましたが、議員提出議案である「義務教育費国庫負担制度を堅持する

意見書」については反対の意思表示をし、議員となりはじめて反対討論を行うため登壇しました。（紙面の都合上割愛しま

すが、詳しくは６月２１日の「ゼロからの挑戦日記。」をご覧ください。） 

市内８施設の使用料が１０月から平均約１６％値上がりします。 

今議会での目玉議案は何と言っても、羽生市都市公園条例等の一部を改正する条例です。市内８施設（体育館、

競技場、市民プラザ、ワークヒルズ、斎場、文化ホール、女性センター、農林公園）の施設利用料が１０月から全体で 

約１６％値上がりします。近隣市の類似施設の使用料と比較すると羽生市の使用料は極端に安く、８年ほど前から検討

されていました。常任委員会の審査でも使用料の値上げに対しては慎重な議論がなされ、結果として賛否は分かれました

が、「受益者負担の原則」という理念において、市民の皆様にはご理解をいただきたいと思います。もちろん従来どおり減免

措置がありますので、各種団体の利用については、市役所またはご利用される施設にご確認ください。 

視察に行ってきました。 
５月１３日、１４日には市議会にて、羽生市の交流都市であります福島県金山町へ交流視察行ってきました。この金山

町への視察は自費視察です。 

６月２４日から２６日までは山口県萩市の※「フィルムコミッション」と宇部市の「バイオディーゼル燃料使用による市営バス

の運行」について行政視察に行ってきました。両市とも担当者の非常に熱心な説明に感銘を受けるとともに、独自施策を

率先して進めることにより苦労話を多数聞かせていただきことができました。「フィルムコミッションの設立」については、６月議

会で中島が一般質問で取り上げ、羽生市での設立を訴えました。今回の萩市の「フィルムコミッション」の視察は中島からの

働きかけで視察に伺わせていただきました。（詳しくは「ゼロからの挑戦日記。」に詳細を掲載しました。） 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

※ フィルムコミッションとは？？？ 

映画、テレビドラマ、CM など、あらゆるジャンルのロケーションを誘致し、実際のロケーションを円滑に（主

に窓口を一元化）進めるための非営利機関です。日本でも加盟団体が１００を超えており、多くの自治

体が「まちおこし」として設立。埼玉では県のロケーションサービスをはじめ、宮代、北本、寄居、本庄、

秩父、ふじみ野、飯能、深谷、川口の９つの自治体が設立しています。フィルムコミッションの設立につい

ては他力本願という面は否めませんが、非常に少ない予算で付随する大きな効果が期待できます。 

http://nakajima-na0614.seesaa.net/


★詳しくはブログ「ゼロからの挑戦日記。」をご覧ください。 ご意見、ご感想は nakajima-na_0614@ric.hi-ho.ne.jp まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

地方から日本を動かすため、そして羽生の魅力を埼玉県内外に

伝えるため、議会外にも重点をおいて日々活動しております。 
中島なおきの議会外の活動 

４月１８日 

＜和光市にて議案の勉強会＞ 

毎議会後、広域に渡る区市町の若手

議員と共に各議会に上程された議案

を持ち寄り勉強会を行っています。 

４月２８日 

＜羽生市にて議案の勉強会＞ 

近隣市町の若手議員とも積極的な情

報交換、意見交換を行っています。（写

真は熊谷の大嶋市議と騎西の中山町

議。羽生市議場にて） 

６月２５日 

＜山口県萩市にて＞ 

山口県萩市のフィルムコミッ

ションを視察しました。重ねて

松下村塾跡にて政策提言の礎

となる政治哲学を肌で感じて

きました。 

４月１３日 

＜教科書に登場！！＞ 

中島の活動の様子が高校の現代社会

の副教材（帝国書院）に掲載されまし

た。埼玉県では使われていない教科書

なのが残念・・・。 
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光
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２
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６
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３
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双
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０
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。
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市
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さ
れ
ま
す
の
で
そ
ち
ら
を
ご
確
認
く
だ
さ
い
。 

 

６月定例市議会一般質問（抜粋） 

５月２５日 

＜自宅事務所にて＞ 

議員活動と平行して、政治的

視野、政策的視野を広げる

ため学業にも力を入れていま

す。 

mailto:nakajima-na_0614@ric.hi-ho.ne.jp

